

Liebe Eltern,

soziales Engagement wird an unserer Schule groß geschrieben! Daher nehmen wir an der bundesweiten Aktion „Sozialer Tag“ teil: Zusammen mit ca. 80.000 weiteren Schülerinnen und Schülern tauscht Ihr Kind an diesem Tag das Klassenzimmer gegen einen Arbeitsplatz und spendet den erarbeiteten Lohn an Gleichaltrige in Südosteuropa und Jordanien.

Der Soziale Tag findet an unserer Schule am 9.7.2015 statt.

Deutschlands größte von jugendlichen geführte Hilfsorganisation Schüler Helfen Leben fördert seit den Kriegen im ehemaligen Jugoslawien Kinder und Jugendliche in Südosteuropa. Durch die aktuelle Situation in Syrien werden seit 2013 auch Projekte für syrische Flüchtlinge in Jordanien unterstützt. So zum Beispiel das Projekt „Kindergärten im Flüchtlingscamp“, das syrische Kinder im Flüchtlingslager Za’atari die Möglichkeit bietet, einen Kindergarten zu besuchen und frühkindliche Bildung zu genießen.

Dieses und andere Projekte werden beim jährlichen Projektauswahltreffen Schüler Helfen Lebens von 250 Schülerinnen und Schülern aus ganz Deutschland demokratisch gewählt. Ihr Kind ist mindestens 14 Jahre alt und möchte mitentscheiden, für welche Projekte seine Spendengelder verwendet werden?

Die Schülerinnen und Schüler werden durch verschiedene Info-Materialien sowie unseren Unterricht ausführlich über den Ablauf und die Hintergründe des Sozialen Tages informiert. Weitere Informationen über den Sozialen Tag bekommen Sie bei Herrn Heyen oder im Internet unter www.sozialertag.de.

Folgende Arbeitszeiten dürfen nicht überschritten werden: bis 12-jährig maximal 2 Stunden, 13-jährig max. drei Stunden, ab 14-jährig max. 8 Stunden. Nach erfolgter Arbeit haben die Schülerinnen und Schüler schulfrei.

Es müssen zwei Antragsformulare ausgefüllt werden, die es bei uns in der Bücherei gibt:

- Das Antragsformular von „Schüler helfen Leben“
- Das Antragsformular „Mitteilung über die Tätigkeit“ vom Ministerium

Helfen Sie dabei, dass der Soziale Tag ein voller Erfolg wird indem Sie Ihr Kind dabei unterstützen einen Arbeitsplatz zu finden. Ob beim Bäcker, im Büro oder beim Nachbarn - jede dem Alter angemessene Arbeit ist erlaubt. Auch Sie selbst können Arbeitgeber/in am Sozialen Tag sein – für Ihr eigenes Kind oder andere teilnehmende Schüler/innen.

Herzliche Grüße

Roland Heyen